

BIBLIOTHEQUE DES BIGARREUX

Après, le départ d'une bénévole en juin, nous ne sommes plus que trois à assurer les permanences du mercredi et du vendredi, soit 275 heures environ pour l'année écoulée.

Cette année 2014, nous avons enregistré 190 visites d'adultes et prêté 403 livres ; 29 visites d'enfants et 96 livres prêtés. Le nombre de nos lecteurs reste stable.

En février, et avec la collaboration d'Annick MAUSSION, a eu lieu une première séance Bébés Lecteurs ; malgré tous nos efforts, un seul bébé présent. Nous réfléchissons à d'autres actions pour 2015.

Nous avons participé au prix LIVRENTETE, avec deux classes de maternelle et trois classes CE1 et CE2. Suite à ce prix, nous organisons, avec l'aide des bibliothécaires de ST SATURNIN et d'EMERAUDE, des animations très appréciées des enfants et maîtresses. Nous renouvelons ce prix pour 2015 avec deux classes de maternelles.

Début juillet, nous avons à nouveau participé, avec Annick MAUSSION, à la Fête de quartier et les enfants sont venus écouter quelques histoires avec l'aide également d'une animatrice de la Maison de Quartier Jean Moulin.

Nous essayons de faire connaître la Bibliothèque dans le quartier afin d'attirer de nouveaux lecteurs, mais cela n'est pas facile. Nous restons optimistes malgré tout.

« LA LECTURE, UNE PORTE OUVERTE SUR UN MONDE ENCHANTE »